

Rallye automobile « La Route des Gaulois »

Dimanche 10 juillet 2016

Chaque été, le deuxième dimanche de juillet est l'occasion, pour le club des Amateurs Automobiles Anciennes Ecurie Limage d'Issoire de rassembler les Gaulois de la région afin de participer à son rallye sur les routes du Puy de Dôme.

Après un substantiel petit-déjeuner offert par la commune de Sauvagnat-Sainte-Marthe, une soixantaine d'équipages regroupant adultes et enfants s'est élancée sur les routes du département, pour une balade ensoleillée.

Après avoir sillonné des routes sublimes, partagées entre ombrage et soleil, la caravane a observé un premier arrêt au château de Saint-Gervazy, pour y visiter, outre le château lui-même, son musée du jouet centré sur le thème du cheval. Sans oublier de faire un petit crochet par son église aux murs peints et aux vitraux multicolores, et d'y admirer sa statue de Vierge Noire.

L'heure était venue de reprendre la route en direction de Saint-Nectaire, où les Gaulois modernes et leur cavalerie motorisée observaient une étape déjeuner, au restaurant du Casino, sous les parasols. Mais sans la plage...

Puis, estomacs calés, en route vers le GAEC de l'Oiseau, sur la Commune de Chambon-sur-Lac, avec visite de la Ferme, centrée sur l'activité fromagère, avec spécialité de Saint-Nectaire, évidemment ! Qui dit visite de ferme fromagère, dit dégustation. Et achats : les voyageurs de l'auto ancienne ont fait ample moisson des produits du GAEC avant de reprendre la route en direction de Saint-Germain-Lambron, but ultime de la randonnée.

La journée se terminait par la traditionnelle remise des prix, sanctionnant les résultats du questionnaire d'observation que chaque équipage avait reçu au départ du circuit.

Pour l'occasion, les membres de Braves Jantes, club le plus représenté avec 17 participants, se sont illustrés avec des premières places, en défenseur avisés de la fierté de notre commune.

Pour clore une journée riche en soleil, un sympathique apéritif était offert par la municipalité de Saint-Germain-Lembron, suivi d'un riche buffet froid proposé par le club Amateurs Automobiles Anciennes Ecurie Limage d'Issoire, organisateur du rallye.

La finale du Championnat d'Europe des Nations de football se déroulant le soir-même, les Gaulois du dimanche se sont égaillés. Mais non sans se donner rendez-vous pour le deuxième dimanche de juillet 2017, pour un nouveau en vieilles autos, aussi sympathique et, ils l'espèrent tous, aussi ensoleillé que celui de juillet 2016.